

年月日

19
01
15
ページ23
NO.

不撓不屈

ふとうふくつ

①

ペンギンシステムはソフトウェア開発を手がける。タブレット端末で運動動作を習得できる体育教育用ソフトウェア「見学者(みんじや)」や救命トレーニング用ソフト「救トレ」を投入し、研究開発型企業として躍進される。会社を率いるのは社長の仁衡琢磨。その人生は波瀾万丈そのものだ。

ペンギンシステム

地元の茨城県日立市を離れて進学したものの、突然うつ症状に襲われた。

ペンギンシステムはソフトウェア開発を手がける。タブレット端末で運動動作を習得できる体育教育用ソフトウェア「見学者(みんじや)」や救命トレーニング用ソフト「救トレ」を投入し、研究開発型企業として躍進される。会社を率いるのは社長の仁衡琢磨。その人生は波瀾万丈そのものだ。

当初は板橋区の学生寮に入っていたが、寮から

少年時代の記憶

その住人は地域清掃な



SEEをしていた当時の仁衡社長

松永明が仁衡を面接し、6人の社員として採用された。

たらうちのをつくった経験があつた。誘われた先がソフト開発の会社と知り、夢をもつていた記憶やその経験が呼び起された。システムと

た。誘われた先がソフト開発の会社と知り、夢をもつていた記憶やその経験が呼び起された。

SEをしていた当時の仁衡社長

松永明が仁衡を面接し、6人の社員として採用された。

「電車に乗ることにあればと苦しんでいたが、働き始めてからは全く苦にならなくなつた」と振り返る。『ひきこもり』

た。誘われた先がソフト開発の会社と知り、夢をもつていた記憶やその経験が呼び起された。

だつたフリーターの人生が大きく変わった瞬間だった。

(敬称略)

偶然の出会い、夢かなう

仁衡に声をかけた。「仁衡が勤務するコンビニ店の周囲にも掃除にきていた。ある朝、夜勤明けのもつたないよ。良かつて試し、ランプゲーム

日本初のパソコン「PC-9800」を公共施設の1週間で読み込んだ。

www.penguins.co.jp

仁衡は1988年、上智大学文学部に合格し、

ひきこもり学生

大学までの電車通学でうつ状態が悪化。環境を変つてよど、知り合いが大の周囲にも掃除にきていた。ある朝、夜勤明けのもつたないよ。良かつて試し、ランプゲーム

日本初のパソコン「PC-9800」を公共施設の1週間で読み込んだ。

www.penguins.co.jp